

Ciudad de México, a 31 de marzo de 2022.- INVEX Controladora, S.A.B. de C.V., (en adelante la “Sociedad”), informa al público inversionista que:

El día de ayer un tribunal colegiado de circuito resolvió negar un amparo a Banco Invex, S.A., Institución de Banca Múltiple, Invex Grupo Financiero (“Banco Invex”) en su calidad de fiduciario, respecto de cierta sentencia dictada por una sala del Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad de México.

Dicha sentencia ordena la restitución al patrimonio del fideicomiso en cuestión, de ciertos pagos erogados por Banco Invex en su carácter de fiduciario.

La administración de Banco Invex y sus asesores legales se encuentran evaluando sus opciones de defensa, respecto de la mencionada resolución judicial.

Es importante mencionar que este evento aislado de ninguna manera compromete la solvencia ni la estabilidad financiera de Banco Invex.

Banco Invex reitera su compromiso frente a sus accionistas, clientes y autoridades del sistema financiero de continuar prestando servicios de alta calidad con el profesionalismo y seriedad que siempre lo ha distinguido y sobre todo, en concordancia con sus principios éticos, dentro del marco de la legalidad.

Acerca de INVEX

INVEX es un grupo empresarial mexicano que genera soluciones especializadas. Con 30 años en el mercado, está conformado por divisiones de Banca Privada, Banca de Empresas, Fiduciario, Tarjetas, Arrendadora, Infraestructura y Energía. INVEX se ha caracterizado por su sana trayectoria y por mantener un constante crecimiento. Las acciones de INVEX cotizan en la Bolsa Mexicana de Valores, bajo la clave de pizarra “INVEX A”.

Acerca de INVEX Infraestructura

Por su parte, INVEX Grupo Infraestructura es subsidiaria de INVEX Controladora S.A.B. de C.V. (“INVEX”). Se enfoca en participar, invertir y desarrollar proyectos de infraestructura de largo plazo. A través de sus seis plataformas operativas de inversión, busca obtener atractivos retornos de inversión, a través de un perfil de riesgo diversificado, además de fortalecer el crecimiento económico de México, mediante el desarrollo de nueva infraestructura.